

令和5年2月14日（火）

今日は、児童朝会で、各委員会が活動報告を行いました。6年生がリーダーシップを発揮し、学校をよりよくするために一生懸命活動してくれました。来年は、5年生が、最高学年になって頑張ります。

3・4年生が里山に行き、4年生から3年生へ里山プロジェクトの引継ぎを行いました。4年生は、1年間、里山を愛する会の皆様に、活動を支援していただきました。今度は、3年生が、しっかり引継ぎ、里山を元気にしていきます。引き続き、里山を愛する会の皆様、よろしくお願いいたします。

5年生が、6年生を招待してお茶会を行いました。総合的な学習の時間に特別非常勤講師の山根先生にご指導いただいた成果を発揮し、美味しいお茶をたてていました。6年生に良い思い出が増えました。5年生さん、ありがとうございました。

児童朝会で、栽培委員会の活動報告



保健美化委員会は、コロナ対策に努めていました



図書の貸し出しを行ってくれた図書委員会



放送委員会の給食放送は楽しみですね



体育委員会は、ライン引きなどを頑張りました



児童委員会は、学園朝会の運営を行いました



3・4年生で里山引継ぎの会を行いました



里山を愛する会の石田会長のお話です



里山に出発します



休憩して、町を見下ろします



3年生は、初めて里山に来ました



里山プロジェクト、頑張るぞ！！



ホタルを放流する場所にも行きました



ホタルが飛び交う日を楽しみにします



5年生が6年生を招待してのお茶会



お菓子をどうぞ



お先にいただきます



お点前が上手になっていました



心を込めてお茶をたてました



先生のお茶をたてるので緊張していました



美味しくいただきました



6年生から「5年生さんありがとうございました」

